

Platzkonzert ist nicht gleich Platzkonzert in Telfes

30. Juli 2012, 09:07 Uhr



Regionauten-Community

Michaela Mair

zu Favoriten



Mein Bezirk – Zeitung vom 30.7.2012

Telfes im Stubai: Pavillon | 30.7.2012

Bilder Michaela Mair,



Alle Mitwirkenden genießen den tosenden Applaus beim Platzkonzert in Telfes. hochgeladen von Michaela Mair

Inhalt statt Masse, so das Motto der Platzkonzerte der MK Telfes.

Seit dem letzten Jahr versucht die Musikkapelle Telfes, bei den sommerlichen Platzkonzerten im Ort stets dem Publikum mit verschiedenen Schwerpunkten etwas Besonderes zu bieten und damit Gäste und vermehrt auch wieder Einheimische anzusprechen. Beim zweiten Konzert des Sommers gelang dies der Kapelle ganz besonders. Sie lud sich als Gäste die Schuhplattler „D’Daunkogler“ aus Neustift, die Stubai Alphornbläser und das Volksmusiktrio „Taktvoll“ ein und es wurde gemeinsam ein bunter Abend voll Musik gestaltet. Das zahlreich erschienene Publikum war begeistert und so kann man auf die noch kommenden Platzkonzerte der MK Telfes unter der Leitung von Herbert Ebenbichler gespannt sein. Diese sind: 10. August beim Landhaus Birgit, 31. August Wunschkonzert und 7. Oktober Frühschoppenkonzert im Pavillon.



Trio Taktvoll hochgeladen von [Michaela Mair](#)



die Stubai Alphenbläser hochgeladen von [Michaela Mair](#)



Schuhplattlergruppe "D'Daunkogler" hochgeladen von [Michaela Mair](#)



hochgeladen von [Michaela Mair](#)

